



Um die Komplexität des Themas einmal bildhaft darzustellen, haben wir von jedem in einer Bäckerei denkbaren Energielieferanten wie auch von jedem Energieabnehmer jeweils nur ein Exemplar eingesetzt. Die Farben kennzeichnen den Temperaturbereich (95/70/45 °C), die Höhe der Balken definiert die Energiemenge und deren Länge stellt den ungefähren Verfügungs- bzw. Abnahmezeitraum dar. Erhöht sich z.B. einseitig die Anzahl der Energielieferanten, verhält sich dies auf der Abnehmerseite meist ebenso – das grundlegende Dilemma bleibt:

Zu wenig Hochtemperaturwärme – und dies auch oftmals zu den falschen Zeiten. Hier könnte (daher in Klammern) beispielsweise ein Blockheizkraftwerk eine Überbrückung darstellen – allerdings unter Zuführung neuer Energie. Einen ersten (kostengünstigen!) Eindruck von den Chancen für Ihren Betrieb vermittelt Ihnen der MIWE energy:check; einen fundierten und komplett berechneten individuellen Lösungsansatz die MIWE energy:analysis. Denn schließlich gilt auch beim Thema „Energie“: Wir machen das Bäckerleben einfacher.

